



¿HA MUERTO EL MARXISMO?
(Eduardo Kinnen) J.E.

686883

DEBATE UNIVERSITARIO 1986

IDEP (Instituto de Estudios Políticos) presenta este libro y su autor es el marxólogo de la Universidad Católica Eduardo Kinnen. Analiza los aspectos esenciales del pensamiento marxista y, en grandes líneas, la evolución tanto de la teoría como de la práctica desde Marx hasta Mao Tse-tung. El libro está dirigido especialmente para el uso de dirigentes y militantes sindicales a manera de ayuda al estudio y comprensión de las ideas que se proponen hoy día bajo el denominador común de comunismo o marxismo.

26-VI-1973.P.18

¿Ha muerto el marxismo? [artículo] J.E.

Libros y documentos

AUTORÍA

J.E.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Ha muerto el marxismo? [artículo] J.E.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile